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Notre lycée a du Talent!
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News.
Bonjour à tous !

Les élèves du lycée Marc Seguin ont souhaité 
prendre la parole.
Pour dire ce qu'ils aiment …
Pour dire ce qu'ils pensent …
Pour dire ce qu'ils sont !
Un grand merci aux élèves élus du CVL et à toute la 
communauté éducative qui a rendu ce projet possible.
Bonne lecture !

E. Raspaolo,  superviseur du CVL

Tout bel arbre a démarré jeune pousse : voilà donc les 

premières feuilles de ce nouveau journal. Le CVL de notre 
établissement bruisse d'idées, dont la dernière à éclore est 
ce projet : chacun peut s'y exprimer, parler de ce qui 
l'anime, le questionne, de ce qui nourrit sa vie de lycéen. 
C'est cela, l'esprit fondateur de The News.

Maintenant, que d'autres élèves de l'établissement 
nous rejoignent afin d'élargir encore davantage les 
horizons de The News ! Dans un univers qui peut paraître 
assez sombre, dans le contexte pandémique actuel, ces 
initiatives se révèlent porteuses de dynamisme et surtout 
d’unité :  nous en avons grandement besoin en ce moment. 

Bonne lecture à vous tous !
S. Dreillard, membre du Comité de Rédaction
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Ramzy

Age : 17 ans
Classe : TMEI

Talent : basketball

Ramzy, peux-tu nous 

parler de tes premiers pas 
en basketball ?
  Alors, je joue au club de 
Vénissieux, le clan V ! J'ai 
commencé en mi-saison, je ne 
suis qu'un Rookie (un 
débutant, ndlr) , mais je joue 
en départementale. J'ai 
nettement contribué à 
l'amélioration des statistiques 
du club, et été élu quatre fois 
l'homme du match.

Comment s'est 

passée cette saison 
avec le contexte 
épidémique ?
  En fait, j'ai demandé à 
un ami du lycée de 
m'intégrer dans son 
équipe. J'ai réussi les 
tests, mais j'avais raté 
deux matchs. Cela n'a 
pas bloqué mon 
intégration ni ma 
progression ! Ensuite, 
avec la fermeture des 
gymnases, tout a été mis 
sur pause. Nous avons 
hâte de pouvoir 
reprendre les 
entraînements et les 
matchs !

“Quatre fois 
l'homme du 
match.”
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Evan’s

Vois-tu ton avenir dans 

cette voie ?
  Oui, je ne m'imagine pas 
ailleurs que dans ce métier ! 
Allier une passion et un métier, 
c’est le rêve de tous je crois !

Quels conseils donnerais-tu 
à un jeune qui voudrait se 
lancer ?
  Faîtes ce que vous avez à faire ! 
Laissez les autres parler, si l'on 
parle de vous, c'est que l'on a 
peur de vous ! Si l'on vous 
critique, alors vous êtes sur le 
bon chemin. Ne laissez personne 
détruire vos rêves et allez 
toujours de l’avant.
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“On m'a trop dit 
que je n'en étais 
pas capable  !”

Age : 18 ans
Classe : TSTI2D

Talent :musique / mode

Peux-tu nous parler de 
ton activité musicale ?
  Je suis manager, 
producteur, artiste. Je 
produis notamment des 
clips. J'ai aussi créé ma 
propre marque de 
vêtements il y a bientôt 
un an.

Quelles sont tes 
motivations ?
  Ce qui me booste, ce 
sont les critiques des 
autres ! On m'a trop dit 
que je n'en étais pas 
capable. Y parvenir a été 
une immense source de 
satisfaction.
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Mohamed
Age : 18 ans

Classe : TMEI
Talent : musiqueMohamed, à 

quand la sortie de 
ton projet ?
  Mon premier projet est 
en cours. C'est une 
mixtape qui se compose 
de dix-huit morceaux 
car j'ai dix-huit ans. 
Cela fait bientôt deux 
mois que je travaille 
dessus avec mon frère. Il 
sera disponible sur 
toutes les plateformes de 
streaming au mois de 
mars.

Comptes-tu transformer 

cette passion en métier ?
  Ma priorité, c'est la musique ! 
C'est ma passion. J'aimerais 
beaucoup en faire mon métier, 
mais si cela n'est pas possible, je 
n'arrêterai pas pour autant ! Cela 
restera mon principal loisir 
comme ça l'est maintenant.

“Ma 
priorité, 
c'est la 
musique ! ”
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A. Auzeby

Que ressentez-vous 

lorsque vous jouez ?
  Je suis heureuse, car je sais 
que je vais passer un bon 
moment. Mes objectifs sont 
de garder la forme, mais 
aussi de ne pas avoir l'air 
ridicule pendant un match !

Quelle est votre plus 

grande qualité de jeu ?
  Je pense avoir toujours eu 
une bonne vision du jeu : le 
football est un sport
collectif, et j'aime faire des 
passes de balle, collaborer 
avec le reste de l'équipe.

“ Je suis heureuse, 
car je sais que je 
vais passer un bon 
moment.”

Professeur d’anglais
Talent : football

Mme Auzeby, pouvez- 

vous nous parler de votre 
passion ?
  J'ai commencé le football 
à l'âge de quatorze ans, 
dans le sud de la France. 
C'est une de mes grandes 
passions !

Jouez-vous encore ?

  Oui, j'ai repris cette 
activité en club il y a un an. 
Avec le confinement, les
entraînements ont été 
interrompus, mais je 
continuais à m'entraîner 
seule ! Aujourd'hui, je 
m'entraîne deux fois par 
semaine. 6
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AD La Grinta

Age : 18 ans
Classe : TG1

Talent : musique

Adlane, quels sont 

tes projets en cours ?
  Après plusieurs sons sortis 
sur Youtube, je prépare un 
premier album qui verra 
peut-être le jour en 
mars-avril. Il sera constitué 
d’une dizaine de sons, avec 
un thème bien défini.

Espères-tu un jour 

transformer ta passion 
en métier ?
Si cela est possible, bien 
évidemment ! Qui ne rêve 
pas de vivre de sa passion ?

Comment analyses-tu ta 

réussite en tant que 
chanteur de rap  ?
 Je ne qualifierais pas encore ma 
carrière de réussite, mais j’ai 
commencé avant beaucoup 
d’autres rappeurs locaux et je 
n’ai jamais perdu ma 
détermination. Je pense que la 
différence est due au travail car 
le talent se fait rare. Mais le 
talent peut s’obtenir en 
travaillant. La musique est un 
milieu qui commence à devenir 
très peuplé depuis quelques 
années, il faut trouver des 
moyens différents pour se faire 
remarquer et sortir du lot.

“Je pense que la 
différence est due 
au travail ”
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GENERATION 
COVID

Etre lycéen en temps de pandémie, 

c'est difficile. Voici un petit tour du lycée dans cette 
période troublée, entre campagnes de dépistage 
régulièrement organisées et ressentis des élèves.
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Entretien avec Laurence 

Dussurget, infirmière de la 
cité scolaire.

Pourquoi faisons-nous du dépistage 

en ce moment ?
Actuellement, le dépistage, c'est une 
priorité nationale : dépister, protéger, 
confiner. On dépiste, les gens qui sont 
positifs peuvent se confiner tout de 
suite et donc éviter de répandre la 
maladie. On veut essayer de limiter la 
propagation du virus.

Ce dépistage est-il accessible pour 
tout le monde ?
Il est accessible à tout le monde, oui. 
Toute la communauté de l’
établissement peut s’inscrire pour se 
faire dépister.

Comment ça se passe, un dépistage ?
Il y a deux types de dépistage, les tests 
PCR et les tests antigéniques. Là, nous 
pratiquons les tests antigéniques. La 
différence est que le PCR est analysé 
en laboratoire, est un peu plus fiable.

Ce qui veut dire que les tests que vous 
êtes en train de faire ne sont pas 
fiables ?
Nous pratiquons des tests antigéniques 
car ils sont plus rapides. Ils sont 
fiables, mais pas à 100%. Ils 
permettent cependant de détecter la 
majeure partie des contaminations très 
rapidement, ce qui permet à toute la 
communauté éducative de se faire 
dépister régulièrement et rapidement !
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Question : test PCR 
ou antigénique ? On 
vous explique tout !
Les deux types de tests se font à 
l’aide d’un prélèvement au fond 
du nez.
Le test PCR va permettre 
d’amplifier le signal du virus en 
dupliquant des fractions de celui 
permettant alors une détection 
très sensible de l’appareil de 
mesure. Les tests antigéniques 
aboutissent à un résultat 
similaire dans le sens où ils 
permettent de déterminer la 
présence ou non du virus dans 
l’organisme au niveau de la 
muqueuse nasale.
 Le test PCR est donc un peu 
plus sensible dans la détection 
du virus, mais le test 
antigénique est plus rapide avec 
un résultat en 15 minutes 
contre environ 24 heures pour 
les tests PCR réalisés en 
laboratoire.
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La rédaction du 

journal a 
interrogé des 
élèves du lycée sur 
la COVID-19. 
Petit tour 
d'horizon sur ce 
que pense la 
génération Covid.

Quel degré d'inquiétude 
ressentez-vous vis-à-vis de 
la Covid-19 ?

Respectez-vous le port du 
masque au lycée ?
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Quel degré d'inquiétude 
ressentez-vous vis-à-vis de 
la Covid-19 ?

Si beaucoup d’élèves 

semblent préoccupés par la 
pandémie et respectent le port 
du masque, le respect des 
mesures sanitaires 
(confinement, couvre-feu) se 
révèle difficile à vivre au 
quotidien pour une grande 
majorité de personnes.

Par ailleurs, il semblerait que la 
campagne de vaccination en 
cours en ce moment soient un 
vecteur de sérieuses 
interrogations : la majeure 
partie des élèves rejettent ce 
vaccin, jugé peu sûr par 
beaucoup en raison d’une 
élaboration estimée trop 
rapide, sans recul.. 

Pour obtenir davantage de 
renseignements sur les vaccins, 
n’hésitez pas à consulter le 
personnel médical de l’
établissement ainsi que des 
sources d’informations 
validées par la communauté 
scientifique, telles que le site de 
l’INSERM (Institut National de 
la Santé et de la Recherche 
Scientifique, www.inserm.fr) ou 
du CNRS (Centre National de 
la Recherche Scientifique, 
www.cnrs.fr)
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Vous sentez-vous privés de 
liberté à cause du couvre-feu ?

Envisagez-vous de 
vous faire 
vacciner ?
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Les élèves de 1CIP ont accueilli M. Deroubaix, propriétaire de la 

société Micro-mécanique, spécialisée dans l’usinage de précision. 

M. Deroubaix, quelques mots pour 
vous présenter ?
Bonjour, je m'appelle Axel Deroubaix, 
je suis propriétaire de la société Micro 
Mécanique. Je suis marié, j'ai trois 
enfants et j'habite dans le Vercors. Je 
suis passionné de planche à voile et de 
ski.

Quelles études avez-vous suivies ? 
Etiez-vous un bon élève ?
J'ai étudié dans une petite école de 
commerce. J'étais un élève moyen, qui 
faisait le minimum pour assurer le 
passage dans la classe suivante.

Pourquoi avoir voulu devenir chef 
d'entreprise ?
Je ne trouvais pas ma place dans la 
grande entreprise dans laquelle j’
évoluais. Il fallait que je sois mon 
propre patron pour trouver mon 
propre équilibre.

Quels sont les plus gros défis que 
vous traversez  actuellement ?
Survivre au Covid. Les conséquences 
sur les PME sont terribles d'un point 
de vue économique.

Quelles sont les qualités que vous 
recherchez lors d'un entretien de 
recrutement ?
Trois critères sont primordiaux à 
mes yeux : la vivacité d'esprit, car 
la vie d'un atelier nécessite d'être 
rapide et percutant. 
Deuxièmement, il faut être 
bricoleur, savoir s'adapter aux 
contraintes. Enfin, il faut être 
sociable.

Qu'attendez-vous de vos employés 
en termes de savoir-être ?
Rigueur, honnêteté et constance 
dans le caractère. Ce sont les trois 
piliers.

Entreprises et écoles : un partenariat décisif
La classe de 1CIP a également bénéficié, en septembre, de la visite 
de M. Cédric Chaudira, de la société Chaudira, spécialisée en 
tôlerie. M. Lamri, professeur de productique, et la classe insistent 
sur la nécessité de construire des ponts entre le monde de l’école et 
celui de l’entreprise : l’école forme les citoyens de demain, et leur 
permet de répondre aux attentes des entreprises. Écoles et 
entreprises s’associent donc dans cette démarche constructive afin 
d’offrir aux élèves du lycée Marc Seguin la meilleure formation. 12



SERIE 
LUPIN

Il y a 25 ans, la vie du jeune Assane est 
bouleversée lorsque son père meurt 
après avoir été accusé d'un crime qu'il 
n'a pas commis. Aujourd’hui, Assane 
va s'inspirer de son héros, Arsène 
Lupin pour le venger…

e
Acteurs : Omar Sy (Assane Diop), 
Ludivine Sagnier (Claire)
Réalisé par : Louis Leterrier
Produit par : Netflix France 
Date de sortie : 8 janvier 2021
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POUR : l'avis d'Haïtem

Lupin est une série qui nous emporte 
vraiment ! On est à la fois dans le réel 
et l'imaginaire.Je suis resté scotché 
devant mon écran, l'histoire est 
captivante et les épisodes s'enchaînent 
inlassablement … J'ai hâte de pouvoir 
regarder la saison 2, annoncée pour l’
été 2021 par Netflix !

CONTRE : l'avis de Bonolis

Lupin est une série passionnante, 
mais la fin m'a beaucoup déçu. 

Je m'attendais à autre chose, et ne 
pense pas regarder la suite tant cette 
fin de saison ne m'a pas plu. 

Lupin, ce sera sans moi !
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L       L’ORIGINE DU JOURNAL

Il y a bientôt un an, 

Haïtem et Bonolis ont émis 
l’idée de créer un journal du 
lycée. 

L’épidémie commençait 
alors à peine à émerger, et le 
confinement décrété peu après 
la première réunion a empêché 
le développement du projet en 
2020.

Malgré les difficultés 
actuelles, Haïtem et Bonolis 
n’ont jamais abandonné leur 
idée et ont décidé de lancer le 
journal en 2021 : l’alternance 
des jours de présence au lycée 
des jours de travail à la maison 
ne les ont pas empêchés de 
partir à la rencontre des 
membres de notre 
communauté éducative et de 
rassembler une foisonnante 
matière, que ce premier 
numéro développe. Elèves, 
intervenants extérieurs, 
actualités … Rien n’échappe à 
notre comité de rédaction. Si 
vous aussi voulez vous joindre 
à ce projet, allez rencontrer

ces deux élèves de TMEI, que 
vous trouverez le plus 
facilement en atelier de 
maintenance.
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EMERCIEMENTS

Ce journal existe aujourd’hui grâce au soutien de 
nombreuses personnes qui ont accepté de participer à 
la création de ce journal. Voici une liste non 
exhaustive de tous ceux qui ont contribué à ce numéro.

Tout d’abord,  le Comité de rédaction tient à 
exprimer sa plus vive gratitude à M. Nichols, dont les 
compétences en graphisme et l’investissement ont 
permis d’obtenir un visuel digne d’un véritable journal 
de presse.

M. Taillandier, proviseur du lycée, M. Gauthé et 
M. Gherbi, proviseurs-adjoints, ont manifesté un 
enthousiasme décisif dans la réalisation de ce projet.

Mme Dussurget, infirmière de l’établissement, M. 
Deroubaix, chef d’entreprise, Mme Auzeby et M. 
Lamri, professeurs, se sont patiemment prêtés au jeu de 
l’interview.

M. Poulet, professeur documentaliste, a accepté 
d’accueillir les réunions de rédaction au CDI.

Ramzy, Evan’s, Mohamed et Adlane ont accepté 
de partager avec nous leur passion.

Et enfin tous les membres du CVL : merci de vous 
réunir inlassablement pour dynamiser notre 
établissement !

MESSAGE SPECIAL !
La rédaction du journal souhaite un prompt rétablissement à Haji de la loge : 

HAJI, VOUS NOUS MANQUEZ !

RLA 
FI

N
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Membres du CVL Seguin
Sous la supervision de M. Raspaolo

Abdel-Norh
Bonolis
Haïtem
Mamadou
Mohamed-Lamine

Sous la houlette de Mme Dreillard

Bonolis
HaïtemComité de rédaction The News.

Nous recrutons pour le N°2. 

Rejoignez nous.


